

いちよう No.10

栃木市立藤岡小学校だより
平成25年 1 月 9 日

放射線量1/9
0.100 μ ms

新年あけましておめでとうございます。

平成25年、年がスタートしました。お陰様をもちまして、冬休み中の事故や怪我がなく、元気に3学期をスタートすることができました。どの子ども達も楽しい冬休みを過ごしたようです。

始業式では、「1年間のまとめと次の学年に向かって準備するためのめあてを持って生活しよう。」ということと、「インフルエンザなどが流行する時期になるので、健康に注意してすごそう。」ということをお話しました。特に、6年生は、卒業式、そして中学校への進学準備と忙しい時期になるので、健康には、特に注意してほしいと思います。

6年生の児童代表のあいさつでも、3学期を中学校への準備期間として考え、学習はもちろんのこと、体力作りや読書など小学生のうちにできることをしっかりやりたいとの作文朗読があり、しっかりした気持ちで3学期を迎えたことが分かり、大変うれしく思いました。

3学期は短い期間であり、あっという間に終わってしまいます。1年間のまとめと次年度の準備に向かって子ども達と一緒に、ラストスパートをかけたいと思います。

今年も、どうぞ、ご支援やご協力をよろしくお願いいたします。



うれしい年賀状・・・



お正月には年賀状がつきものですが、藤岡小にもうれしい年賀状が届きました。それは、宮城県のあるご夫婦からのもので、このご夫婦は、東北大震災で被害にあわれ、現在、仮設住宅にお住まいとのこと。文面は次のような内容でした。「賀春 皆様と一緒にしあわせの花ひらく一年になりますように 平成25年 元旦」と書かれ、次に直筆でメッセージが添えられていました。「〇〇君から届いたメッセージを胸に今日まで頑張ってきました。お陰様で、今年の5月中旬には新居が出来あがる予定です。皆様の暖かい心づかい本当にありがとうございました。藤岡小学校の皆様、今年は良い年であります様遠くからお祈りしております。」このメッセージというのは、昨年の3月中旬ごろ、現在の6年生をはじめ、多くの子ども達が、被災地で頑張っている人たちに励ましのメッセージを書きました。そのお礼が年賀状として届いたものです。子ども達のやさしい励ましの言葉で元気をもらったとの内容で、少しでもお役に立てたことを本当にうれしく思いました。

ニュースなどでは、復興にはまだまだ時間がかかるとのこと。被災された

皆様のご苦勞は大変かと思ひます。これからも、なにかお役にたてることについて、子ども達と一緒に考えていけたらと思ひました。

3学期の主な学校行事・・・

3学期は短い期間ですが、予定されている主な行事についてお知らせいたします。ご支援やご協力をお願いすることもあるかと思ひますが、どうぞ、よろしくお願ひします。なお、予定が変更になる場合もありますので、ご了承のほどお願ひします。

月日（曜日）	時間帯	行事内容
1月 9日(水)	終 日	栃木市学力調査（6年生）
1 7日(木)	終 日	6年生社会科見学（国会議事堂・東京スカイツリーなど）
1 8日(金)	午前中	避難訓練（藤岡消防分署・上学年煙避難訓練）
2 1日(月)	朝	あいさつ運動週間（各委員会担当）
2 3日(水)	朝	アルミ缶回収・校内学力調査（1～5年生）
2 4日(木)	午 前	6年生社会科租税学習教室（市役所担当者）
2月 7日(木)	午 後	4年生熱気球体験教室
8日(金)	午 後	短縮日課・一日入学
1 9日(火)	午 前	3年生そろばん教室（珠算協会担当者）
2 0日(水)	午 後	授業参観・学年懇談会・家庭教育学級
2 7日(水)	午 前	3年生カルビースナックスクール
3月 1日(金)	午 前	6年生を送る会（児童会）
4日(月)		卒業式練習開始
1 3日(水)	朝	アルミ缶回収
1 4日(木)	午 前	卒業式予行
1 9日(火)	午 前	卒業式
2 2日(金)	午 前	修了式
2 9日(金)	午 前	離任式



藤岡小学校のホームページでも行事予定がご覧になれますので、よろしくお願ひします。

<http://tochigi5.tcn.ed.jp/fujiokasyo-tea/>

※ 栃木市ホームページのトップ画面の「こどもホームページ」からもアクセスできます。